

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**UDAF : une réunion d'appel au bénévolat**

Les habitants de Saint-Pardoux et des alentours sont conviés à une réunion d'appel au bénévolat, en vue de l'ouverture de la résidence accueil en milieu rural par l'UDAF, en partenariat avec la mairie de Saint-Pardoux-Soutiers, vendredi 12 juin, à 20 heures, à la salle communale, place du Presbytère de Soutiers. La réunion, initialement prévue le 27 mars, a dû être reportée en raison du Covid-19.

L'objectif est d'échanger avec des personnes susceptibles de s'investir dans le bénévolat autour des activités de la ferme et à développer en lien avec la résidence accueil.

Tous ceux qui souhaitent s'investir dans d'autres domaines sont également les bienvenus.

Pour rappel, une résidence accueil relève du dispositif maison relais

et propose une offre de logements autonomes, adaptés aux besoins spécifiques des personnes en situation de précarité de logement en raison de leur handicap psychique, dans un cadre semi-collectif valorisant la convivialité et l'intégration dans l'environnement social.

La création d'un habitat accompagné en milieu rural (durable et temporaire) permettra aux bénéficiaires de sortir de la précarité, de développer une vie sociale et, pour certains, de préparer une insertion en logement classique. Pour cela, des activités en lien avec la ferme leur seront proposées (potager, verger, animaux, etc.). Ces activités concrètes et évolutives permettront aux bénéficiaires de s'approprier ou se réapproprier leur quotidien.